





El producto eficaz para deshacerte de esos kilos de más

¿QUE VENTAJAS TIENE?



No contiene químicos, lo que asegura que tu cuerpo no se contaminara con substancias que podrían alterar tu organismo.

Practico

No estas atado a horarios forzosos, tales como 20 minutos antes de comer tres veces al día, únicamente lo tomas antes de dormir y listo

Sin rebote

Una vez que se ha bajado lo deseado, puedes tomar 1 capsula diaria de *Tallig Fit* ó tomas una capsula de *Talla Ligera* cada dos días para mantenimiento.

El organismo se acostumbrará a rechazar la grasa, por lo cual al dejar de tomar las pastillas tu organismo seguirá rechazándola.

¿COMO FUNCIONA?

Expulsa la grasa acumulada en el organismo a través de la evacuación Al perder la grasa se notará un cambio en la persona, el cual se verá reflejado ya sea en perdida de talla o peso y en algunos casos de ambos. Suprimirá gradualmente el apetito, además de que provocará la sensación

de rechazo (asco) a la grasa



¿QUE REACCIONES CAUSA Y POR QUÉ?

Evacuación liquida

En los primeros días de tratamiento el organismo comienza a eliminar la grasa del cuerpo, esto lo hace a través de la evacuación,

Esta evacuación se producirá después de consumir alimento, y será mas frecuente en medida de la grasa que se consuma,

Esta etapa solo durara la primera semana, ya que durante ese periodo el cuerpo expulsara la mayor parte de la grasa existente

Después de esta etapa el organismo seguirá eliminando grasa, pero con una evacuación normal

Cuerpo cortado y calambres

El organismo a través de la evacuación también se desprende de minerales, el más significativo es el potasio.

Al tener el potasio bajo, se tiene la sensación de cansancio y dolor muscular (cuerpo cortado) muy parecido al de una gripe.

La falta de potasio también origina calambres o sensación de adormecimiento de algunas partes del cuerno

Las partes del cuerpo que albergan la grasa, son las que reflejaran la sensación de dolor, tales como brazos, cintura, piernas y caderas

Todo lo anterior se resuelve al proporcionarle al organismo el potasio necesario, esto lo aportas al comer plátano, jitomate o tomar **Electrolitos**.

¿SON NORMALES ESTAS REACCIONES?

Cuando el organismo tiene alguna substancia extraña, su reacción es expulsarla del cuerpo. Por ejemplo, cuando comes algo echado a perder la reacción del cuerpo es una diarrea, la cual te provoca fiebre y evacuaciones liquidas sin control, lo cual es dañino para el organismo.

En el caso de talla ligera lo que hace es desprender la grasa y el cuerpo reacciona expulsándola por evacuación liquida, tu organismo presentara estas evacuaciones únicamente después de comer, con el control de ir al baño y sobretodo sin fiebre.

A causa de la evacuación, perderás potasio, pero no te alarmes, pierdes una cantidad similar a cuando realizas deporte por tiempo prolongado,

FORMA DE USO:

Para personas con sobrepeso: Una pastilla todas las noches antes de dormir. Una vez que se ha bajado lo deseado: Una capsula de *Talla Ligera* cada dos días ó una capsula diaria de *Tallig Fit*

RECOMENDACIONES

No exceder la dosis recomendada

En algunas personas puede provocar la evacuación de haces liquidas diarreicas, acompañadas de cólicos (retortijones). Esto generalmente desaparece al tercer día. En caso contrario o que sea muy molesto ir al baño frecuentemente, se puede cambiar la dosis a 1 capsula cada dos días.

Al hacer esto, debes tomar en cuenta que los resultados se verán en un lapso de tiempo mas prolongado.

En caso de cefaleas (dolores de cabeza) y/o malgias (dolores musculares) se recomienda tomar electrolitos orales (suerox)

Se recomienda ingerir dos o tres litros de agua diarios, de preferencia agua alcalina.

No se recomienda a:

Personas con problemas de Tiroides ó algún padecimiento cardiaco Personas que desarrollan síntomas gastrointestinales con el uso de fibra diurética Mujeres embarazadas y lactando

¿SI ESTOY TOMANDO MEDICAMENTOS PUEDO USAR TALLA LIGERA?

Talla Ligera no interfiere con el efecto de la mayoría de los medicamentos en general, en el caso de tomar medicamentos prescritos para controlar la presión arterial, es mejor consultarlo con tu médico, ya que en algunos casos pueden presentarse aumento del ritmo cardiaco.

¿LO PUEDE TOMAR GENTE CON DIABETES?

A través de la evacuación se pierden minerales, el más significativo es el potasio. Al tener el potasio bajo, se tiene la sensación de cansancio y dolor muscular (cuerpo cortado) muy parecido al de una gripe.

La falta de potasio también origina calambres o sensación de adormecimiento de algunas partes del cuerpo.

Si la persona es diabética, y NO tiene controlado su nivel de glucosa, todo lo anterior empeora los síntomas de

la neuropatía diabética.

Si eres Diabético te sugerimos tomar *Tallig Fit*, así podrás bajar de peso de forma segura.



¿DE QUE ESTA HECHO?

De materias primas 100% naturales, los ingredientes son los siguientes:

CAFÉ VERDE:



El café verde tiene alto contenido en ácido clorogénico, el cual evita la infiltración de grasa y activa la enzima adenylate cyclose, que es capaz de estimular el metabolismo de los lípidos.

El café verde es el grano del café sin tostar. En las últimas décadas se han realizado numerosos estudios sobre sus bondades y las conclusiones ponen de manifiesto que el café verde favorece la pérdida de peso al saciar el apetito. Por esta razón se está utilizando cada vez más en todo el mundo.

El café verde sacia el apetito debido a que posee un alto contenido en compuestos fenólicos, entre ellos destaca el ácido clorogénico, que aumenta la secreción intestinal del neuropéptido GLP1. Los neuropéptidos son pequeñas proteínas que se van liberando en diferentes partes del organismo que envían señales cuando llegan a nuestro cerebro. Varios estudios han demostrado que nuestro organismo libera GLP1 en el intestino cuando hemos comido suficiente, en ese momento el GLP1 envía al cerebro una señal que activa los centros de saciedad, lo que provoca que nos sintamos llenos y cese el apetito.

La cafeína aumenta el consumo de calorías por parte del organismo, contribuyendo así a la pérdida de peso.

COCOLMECA:

- Esta planta ayuda a combatir la obesidad, actuando contra la grasa acumulada en el vientre y las demás partes del cuerpo.
- Previene y combate la celulitis, el alto colesterol, diabetes ligera, retención de líquidos, ulceras, parásitos, amibas, aerofagia y flatulencia (aire, gas).
- Regulariza el estreñimiento, digestiones difíciles, pesadez e hinchazón después de comer.
- Fortalece el páncreas, hígado y vesícula biliar.

NOPAL:



Disminuye los niveles de azúcar *(glucosa)*, de <u>colesterol</u> total y <u>triglicéridos</u> (<u>ácidos grasos</u>) sanguíneos. Es fuente importante de <u>fibra</u>

Auxiliar en casos de estreñimiento mejorando la función del tracto digestivo

SEMILLA DE PAPAYA:

La papaya contiene "papaina" que es una enzima (sustancias que son capaces de controlar reacciones químicas que se producen en el organismo sin ellas ser consumidas en el proceso). En este caso la papaina tiene la propiedad de descomponer las proteínas, con lo que se **acelera el proceso digestivo**. Son conocidas también sus propiedades anti-ácidas.